



# IDEAL DIGITAL

## Ahora sería imposible

J. A. G./GRANADA ImprimirEnviar El delegado de la Junta en Granada, Mariano Gutiérrez Terrón, justificó la decisión con el argumento de que «únicamente» en Sevilla hay un grupo de trabajo que investiga en la línea de Soria. «No lo descarto en el futuro, pero ahora mismo y aunque quisieramos, sería imposible traer el proyecto de Soria porque una línea de investigación como la suya no se improvisa en dos días». Esta declaración contrasta con la de su compañera en el PSOE, Antonia Aránega. La senadora e investigadora granadina explicó ayer que aquí hay grupos de investigación de primer nivel y con infraestructuras preparadas para investigar «las infinitas posibilidades» de las células madre como terapia para tratar **diabetes**, infarto, Parkinson y otras enfermedades».